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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。今日はたくさんの方にご来訪いただきありがとうございます。
　私は毎年北海道に行っており、先週末ニセコに滑りに行っていました。行くたびにニセコはすごい
ことになっており、９割が欧米の方で世界中からお客さんが集まってきていて、日本とは関係ない世
界の動きの中で、どんどん進んでいってすごいなと思います。物価も上がって、リゾート開発というの
は、こんなふうに進んでいくんだろうなというのを目の当たりにしました。
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● ロータリーソング「君が代」「それでこそロータリー」

● 来訪ロータリアン及びお客様
名古屋北ＲＣ　　高柳充広氏、足立　満氏、川口路広氏、嶋津誠司氏
元高知ＲＣ　　　小川孝司氏
高知西ＲＣ　　　町田千愛氏
高知北ＲＣ　　　横田耕司氏

● ご 挨 拶　 ◎名古屋北ＲＣ　高柳充広会長
　本日は４名と、うちのＯＢでもある小川さんと一緒にお伺いしました。多分、コロナを挟んで
４回目の訪問になると思います。うちのロータリークラブでは、伝統のあるクラブになるべく参
加して、クラブの良いところを吸収しようということで、東京ＲＣ、京都ＲＣ、仙台、小樽、そ
して高知ということで、仙台、小樽はうちのクラブから転出していった方もいて、非常に親しく
させていただいていて、連年のようにお伺いしています。本日、高知クラブさんの誕生日の席の
配置なども取り入れてみたいと思います。
　我々のクラブは今年度60周年ですが、今お名前を挙げたクラブは全て80年、90年を超えるビッグクラブさんで
す。特に高知はゴルフ場もいいし、食事も非常においしくて例年のように押しかけるようになりました。ご迷惑か
もしれませんが、何卒ご容赦いただきたいと思います。
　坂角さんのエビせんべいは日経新聞の日曜日のランキングで、エビのお菓子でナンバー１を取ったこともある名
古屋では代表するメーカーですが、なぜか四国には直販店がないということです。坂角の会長の坂さんはうちのメ
ンバーでもあるし、ぜひ、皆さんにエビセンベイを楽しんでいただきたいと思います。今後とも、よろしくお願い
します。今日はありがとうございました。

● 幹 事 報 告
・２月のロータリーレートは１ドル147円です。
・ガバナー月信２月号を各テーブルに配布していますのでご覧ください。
・「抜粋のつづり」が届いています。ボックスに入れています。
・米山記念奨学会とロータリー財団から、確定申告用の領収書が届きましたので、ボックスに入れています。
・ロータリー手帳購入のお願いが届いています。回覧用紙に注文の有無の記入をお願いします。
・本日例会終了後、理事会を行います。

● 青少年奉仕委員会より
　第44回RYLAセミナーが４月11日から14日まで開催されます。参加資格は、四国４県のロー
タリークラブから推薦された20歳以上の男女。参加費用は、推薦クラブが負担＋高知クラブか
らは交通費１万円を支給。締切は２月22日ですので、参加希望者は事務局までご連絡くださ
い。

● 高知市民親善訪問団・フレズノ
　高知市とフレズノ市は、今年、姉妹都市締結60周年を迎えます。高知ＲＣでも、横田会員、
西山彰一会員が留学されていたり、長期交換留学でも長年関わりがあります。５年振りに市長
や議長らとともに市民訪問団が５月に結成され、訪問することになっています。詳細はチラシ
をご覧いただいて、ぜひ、ご参加ください。

● 正延知行会員より
　インターネットの普及により、年々テレビを見る人が少なくなっていますが、その
中で能登半島地震のようなことが起きます。でも、テレビやラジオがなくても、ネッ
トがあれば情報は得られます。さらに、ＮＨＫで放送した番組を見逃し配信もしてい
ます。しかも、全国的に高知は低いらしくて、助けていただく意味もあって、ぜひ
NHKプラスを入れていただくようにお願いします。
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● ゲストスピーチ

楽しいものづくり

㈱テレビ高知映像　代表取締役専務　　尾﨑　泉 氏　
（高知北ＲＣ直前会長）

　私は、1956年８月16日、四万十
川の畔、中村市具同というところで
生を受けました。中村幼稚園、具
同小学校と進み、小学６年生のと
きに親の仕事の関係で佐川小学校
に転向。校庭には二宮金次郎さん
の銅像と並んで、牧野富太郎博士

の胸像がありました。同級生には、この方がいらっしゃいま
した。なかなかの美少女、久保田（古谷）純代ちゃんです。
高知中学校、高知高校と進み、６年間汽車通学をして法政
大学社会学部に入学。社会勉強に名を借りて遊んでばかり
いたので、１年留年をしてテレビ高知に入社。配属先は報道
制作部で警察担当の記者、いわゆるサツ回りです。当時、県
警の記者クラブに、高知新聞の宮田速雄さんがいらっしゃ
いました。新米記者にとって、宮田さんは近寄りがたいほど
の敏腕記者でしたが、なぜが、我々テレビ高知の記者たち
を可愛がっていただいた記憶があります。
　当時、県内では全国ニュースになるような事件・事故が
頻繁にありました。安芸市の連続強盗殺人事件、高知競馬
の八百長事件、山口組と一和会の抗争事件、お酒がらみの
殺人事件に殺人未遂事件、母校の高知高校が生徒の放火
で全焼、交通事故の死者は毎年100人を超えていました。
　テレビ高知は、私のような、楽しいことはなんでもやりた
い人間に対して背中を押してくれる会社で、結果、記者だけ
でなくカメラマン、番組のディレクター等、テレビ高知で20
年、テレビ高知映像で20数年、モノづくりにかかわることが
でき本当に幸せなサラリーマンでした。
　この40数年の間に、いろんな番組を作らせていただきま
したが、やっぱりこれ「歌って走ってキャラバンバン」です。
高知の夏といえば、よさこい祭りとキャラバンバンといって
いただけるイベントであり、素人参加型のカラオケ歌番組
です。毎年、大型トラックと20人近いスタッフで県内20会
場を回ります。会場に来てくれた皆さんから「ありがとう」
「楽しかったよ」「また来年きてね」「待ちゆうきね」そん
な一言が聞きたくて頑張ってこれたし、それこそが喜びで

した。「喜んでもらえること
を自分たちの喜びとする」
このことが、キャラバンバ
ンから学んだ一番大きなこ
とかと思います。ですが、
費用対効果が悪い、人手
がかかりすぎる、視聴率も

とれないという大人の事
情で、第40回をもって終
了。テレビ高知を、我々
スタッフを育ててくれた
キャラバンバンがなく
なってしまっていいのか、
いまも忸怩たる思いがあり残念です。
　世の中、正解のないもの分からないもの、たくさんあると
思いますが、我々の動画やコンテンツを制作する「ものづく
り」もその一つです。時間や経費など様々な制約がある中
で、テーマや構成を決めて事に当たりますが、それが正解か
どうか答えはありません。しんどいこともいっぱいあります
が、私はその中で何か楽しいこと、楽しみを見つけることが
得意で、楽しいと一生懸命になれます。楽しみを見つける方
法は、取材対象者、上司、周りのスタッフ、誰でもいいので
ターゲットを決めて、その人を全力で喜ばそうと思って事に
当ることです。もちろん、ちょっと斜に構えて、おおいなる遊
び心を持ってであります。
　今日の卓話もそうです。この場に誘っていただいたテレビ
高知の藤田社長を全力で喜ばしたいと思って、こうしてお話
をしています。決して忖度ではありません。
　私が会長をしていた一昨年８月、高知北ロータリークラブ
創立40周年記念式典・祝賀会が２年遅れで開催されまし
た。高知クラブの杉本会長、中澤副会長にもご臨席を賜りま
した。ちょうどコロナの新規感染者が2,000人を超えたころ
で規模を縮小しての開催でしたが、粛 と々した中にも、柔ら
かい雰囲気が漂い、クラブの先輩たちを敬う気持ちに満ち
ていて、素晴らしい式典だったと思っています。このとき、喜
ばせるターゲットにしたのが、40周年の実行委員長で北ク
ラブのチャーターメンバーの岡本憲尚さんでした。例会での
会長挨拶で「岡本実行委員長のために頑張ります」と宣言
しました。多分、喜んでくれたと思っています。前もって「あ
なたのために頑張ります」と宣言すると、名指しされた人も
きっと嬉しいと思うし、宣言した方も後へは引けなくて、前
向きな気持ちになります。
　今日皆さんにご覧いただくイメージ動画「高めあう仲間
がいる」の制作もその一つです。DEI・多様性、公平性、包
括性をこの動画で表現したいと思ったこと。動画を見た方に
「なんか楽しそうなクラブやね」と思ってもらい、会員増強
につなげたいというのが制作の趣旨です。それと「ものづく
り」の楽しさを、みんなで分かち合いたいと思いました。もち
ろんプロが気合を入れて作るものですし、制作料もそれなり
の金額もいただきました。
　動画を見ていただく前に、皆さんにちょっと紹介したいイ
ベントがあります。
　去年10月、愛知県で「くだらないものグランプリ」というイ
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ベントが開催されました。近隣の町工場の皆さんが自社の
技術力をフルに使って、くだらないものを作って競い合うコ
ンテストです。
　優勝は三重県にあるプラスチックの加工会社「デイ・プ
ラフト」という会社です。渾身のくだらないものがこちら「ド
バっと」です。アザラシ型ロボットの背中を１回押すだけで、
唐辛子が小瓶の1.5倍の量、350回振る量がドバっと出ると
いう優れものです。この会社にはインドネシアからの技能
実習生が２人いて、辛いもの好きの彼女たちは、いつもカッ
プうどんに小瓶の唐辛子を腱鞘炎になるくらい何回も何回
も振って食べていたそうです。それを見た社長さんが、社員
たちと知恵を絞って開発したのが「ドバっと」でした。これ
を製品化しても売れるかどうかは微妙ですが、社長が彼女
たちの喜ぶ顔が見たい、自身の遊び心を満たしたくて発案
し、社員がその熱い思いを受け止めて、心を一つにして作り
上げた、決して「くだらないもの」ではありません。
　そういう意味では、北クラブの動画制作も、費用対効
果や実効性で言うとイマイチですが、北クラブのみんな
で「ものづくり」を楽しみたいという思いが、ぎっしりと詰

まっていて、なかなか「いいでき」です。かっこよくて、元気
が出ます。
（高知北RCイメージ動画「高めあう仲間がいる」）
　音楽は「奉仕の理想」をロック風にアレンジしました。北
クラブの皆さんには、職業や趣味を表現するために、例会
に出席するにはあり得ない格好で参加していただきました。
作る側も出演する皆さんも、楽しんで「ものづくり」に関わ
らないといいものはできない、そういう意味で思いどおりの
ものができ、この動画を制作すること自体が「親睦」でした
し、少なからずクラブの活性化に寄与したのではないかと
思っています。
　いま、北クラブの河添雄輔会長は、「親睦」と「会員増
強」をクラブ目標に掲げていて、親睦では有志を募って、夜
な夜な飲み会を開催しています。会員増強もこのイメージ動
画を含め、北クラブを紹介するパンフレットを作って、積極
的に動いております。私も前会長として、会員が1人でも２人
でも増えていくことを願っていますし、この動画が会員増強
に、少しでも寄与することができたら、それが一つの答えな
のかなと思っています。
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昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目3-39 高知放送南館8階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/

● 累 計 額  ［ 2 月 6 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金532,300 円 161,590 円
さんさん

ポリオ 募 金 308,700 円
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国際ロータリー創立夜間例会
18：30〜　三翠園

◆27日　新会員スピーチ
　㈱西岡寅太郎商店　取締役　西岡  剛 会員

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知南RC　 　2月15日　ご長寿祝い例会（阪）	 高知中央RC　 　2月15日　建国記念日に振替の為休会（城）
	 高知西RC　 　2月16日　古希・還暦祝賀夜間例会（三）	 高 知 R C　 　2月20日　ロータリー創立記念夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC　 　2月20日　定款第8条第1節により休会（高）	 高知南RC　 　2月22日　天皇誕生日に振替の為休会（阪）
	 高知中央RC　 　2月22日　天皇誕生日に振替の為休会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （高）… 高知プリンスホテル

名古屋北ＲＣ一同

小川　孝司
（ 高 知ＲＣ元 会員 ）
佐竹　新市

森　恒一郎

寺本　武司
森本　征彦

安光　保二

本日は歴史と格式ある高知ＲＣに訪問させていただきありがとうございます。機会があれば、ぜひ当クラブ
にもお越しください。
１年ぶりに高知へ帰ってきました。“町ぶら”をして、20年前の高知の変わったところと変わらないところを見
て、なつかしく楽しめました。
１月27日お昼のＮＨＫのど自慢生放送に高１の長女が前日の10数倍の予選を通過して出場しました。本人
より家族の方がハラハラドキドキでした。正延局長、大変お世話になりました。
チラシを卓上に置かせていただきました。土佐打ち刃物を扱う徳蔵沖縄国際通り店、1月28日にオープンし
ました。東京、大阪、沖縄北谷店含め４店舗になりました。沖縄にお知り合いのおられる方はぜひおすすめ
ください。
お誕生日をお祝いいただきありがとうございました。今年で56歳、仕事に遊びに元気に頑張ります。
家内の誕生日にお花をありがとうございました。２人合わせて162歳、お互いに元気で残り少ない人生を楽
しみたいと存じます。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございます。いつの間にか62年たちました。

ニコニコ箱 【敬称略】

総数

1月23日

（-5）88 60 16 7 80％

（-8）89 59 9 13 88％

2月　6日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


